

Rosenheim

## Gesundheitsnetz überarbeitet

**[29.03.2007] Mehr als 6.000 Zugriffe erfolgen pro Tag auf das werbefreie Online-Portal der Stadt Rosenheim. Innerhalb der Website wurden jetzt die Seiten des Gesundheitsnetzes neu gestaltet.**

Der Internet-Auftritt der Stadt Rosenheim hat sich als Informationsdrehscheibe etabliert. Laut Manfred Grundei, Leiter des Amtes für Informationsverarbeitung der Stadt Rosenheim, haben im vergangenen halben Jahr über 1,2 Millionen Besucher die städtische Website angeklickt. Durchschnittlich erfolgen mehr als 6.000 Zugriffe pro Tag auf das werbefreie Online-Portal der Stadt. Besonders gefragt sind unter anderem Informationen zu Tourismus, Wirtschaftsförderung und zu einzelnen Ämtern sowie die Webcams der Region. Aktuell wurden innerhalb der Website die Seiten des Gesundheitsnetzes unter Einbeziehung von Akteuren der Gesundheitswirtschaft und -vorsorge überarbeitet. Die Stadt Rosenheim plant durch eine Online-Umfrage ab dem 31. März 2007 die Wünsche von Bürgern und Wirtschaft zu erheben.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Rosenheim, Portal, Portale, Bürgerservice